

Sindicalistas cubanos honrarán legado de Maceo y Che



La Habana, 12 jun (RHC) El movimiento sindicalista de la provincia cubana de Matanzas realizarán diferentes tareas con el objetivo de evocar el legado que nos dejaron los insignes patriotas Antonio Maceo y Ernesto Guevara de la Serna.

Como parte de la iniciativa, los trabajadores actuales de los 46 centros que visitó el Che en ese territorio, realizarán matutinos laborales.

Oria Moliner, integrante del Secretariado Provincial de la Central de Trabajadores de Cuba -CTC-, explicó que el próximo día 14 se presentará la convocatoria a un concurso de poesía y testimonio sobre la impronta del Che en suelo yumurino.

En el certamen podrán participar trabajadores, jubilados, aniristas, dirigentes sindicales y cuadros políticos, y los mejores trabajos serán premiados en el coloquio sobre su vida y obra, el ocho de octubre venidero.

La iniciativa de la CTC se incluye en las actividades por el aniversario 50 de la caída del Che en Bolivia junto a sus compañeros de la guerrilla, y los 20 años de la llegada de sus restos a Cuba.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba